

Unimal Adakan Seleksi ON-MIPA Tahun 2022



Unimal Adakan Seleksi ON-MIPA Tahun 2022. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Universitas Malikussaleh mengadakan seleksi Olimpiade Nasional Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (ON-MIPA) tahun 2022 di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (13/6/2022).

Untuk kegiatan seleksi, pihaknya telah menyiapkan tim dari membuat soal ujian hingga melakukan pemeriksaan jawaban hasil dari peserta. Tim seleksi tersebut diketuai oleh Herizal MPd dengan anggotanya Dr Fajriana MSi, Mellyzar MPd, Sirry Alvina MPd, Dr. Nilahayati, dr Tischa Rahayu Fonna, MKM, Nanda Novita MSi, dan Muliani, MPd. Semua tim tersebut akan dibagi untuk melakukan seleksi dibidang Ilmu Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi.

Ketua Pelaksana, Herizal MPd mengatakan, pihaknya akan menyaring lima orang dalam bidang ilmu Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi yang akan mewakili Unimal untuk tingkat wilayah yang akan dilaksanakan oleh LLDIKTI XIII Aceh pada tanggal 23-24 Juli 2022 bulan depan. Untuk soal ujian pihaknya menyediakan waktu selama 120 menit untuk menjawab soal yang diberikan dalam bentuk esai dan campuran. Untuk Ilmu Matematika ada 15 soal esai, Fisika 10 soal esai, Kimia 25 soal campuran, dan Biologi 60 soal campuran.

“Total peserta hari ini ada sekitar 136 dari berbagai program studi. Ini adalah kompetisi tahunan yang diselenggarakan oleh Kemendikbud Ristek untuk bidang ilmu Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi,” katanya.

Ia menyebutkan, tujuan dari kegiatan ini untuk mempromosikan dan meningkatkan daya tarik MIPA di tengah-tengah masyarakat, meningkatkan motivasi belajar mahasiswa di bidang MIPA, meningkatkan kemampuan akademik dan memperluas wawasan mahasiswa bidang MIPA, meningkatkan kualitas pembelajaran di bidang MIPA, memberikan masukan untuk perbaikan pembelajaran di perguruan tinggi, khususnya dalam bidang MIPA, dan mengapresiasi mahasiswa yang berprestasi di bidang MIPA.

“Yang lulus tingkat wilayah nantinya akan mengikuti ON-MIPA tingkat nasional di Universitas Brawijaya secara luring pada tanggal 20-24 September 2022,” ungkap Herizal.

Koordinator Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) Universitas Malikussaleh, Prof Dr M. Sayuti menyampaikan, kegiatan ini juga bagian dari MBKM. Karena bagi mahasiswa yang mendapat juara di tingkat nasional, mata kuliahnya akan di konversikan dalam Satuan Kredit Semester (SKS).

“Nanti kalau dapat juara tingkat nasional, kita akan konversikan mata kuliah sesuai dengan bidang masing-masing,” tutup Prof Sayuti.[tmi]

Tanggal: 13 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#),